

Jahresbericht 2009

Das dritte Geschäftsjahr des Vereins Entsorgungsverbund Süd verlief erwartungsgemäss und zufriedenstellend.

Als wichtigste Neuerung darf der Beitritt der Politischen Gemeinde Flums per 1. Februar 2009 angesehen werden. Nach einer kurzen Angewöhnungszeit pendelten sich die Abläufe gut ein und verlaufen nun reibungslos. Nach anfänglichen kleinen Schwierigkeiten mit der Bevölkerung (zu viele alte Säcke), wurden die Veränderungen immer mehr angenommen und es gibt heute keine Probleme mehr. Die Zusammenarbeit aller Beteiligten hat sich gut eingespielt und verläuft äusserst positiv.

Gegenüber dem Vorjahr belaufen sich die Abfallzahlen 2009 auf einem ähnlichen Niveau. Es sind keine grösseren Veränderungen in den einzelnen Gemeinden festgestellt worden.

Die Jahresrechnung präsentiert sich sehr gut. Es resultierte ein Überschuss von rund CHF 50'000.00. In diesem guten Resultat sind die Rückerstattungen an die Gemeinden von CHF 10.00 pro Einwohner bereits eingerechnet. Nachdem per 1.6.2008 eine Senkung der Sackgebühren erfolgte, kam der Vorstand zum Schluss, dass der Überschuss aus der Rechnung 2009 in Form einer zusätzlichen Rückerstattung an die Mitgliedsgemeinden verwendet werden soll. Der Überschuss soll wie folgt verteilt werden:

- Zusätzlich CHF 1.00 pro Einwohner an die Gemeinden (somit total CHF 11.00)
- 10 % der offenen Debitoren in das Delkredere (CHF 14'754.83)
- CHF 3'000.00 in die Auflösungsreserve
- Den Restbetrag (CHF 1'939.10) in die Reserve für künftige Aufwandsüberschüsse

Der Entsorgungsverbund Süd wurde vom 4. März bis 15. November 2009 von Cornelius Bärtsch, Gemeindepräsident Sevelen, präsiert. Dieser trat per 15. November 2009 als Gemeindepräsident zurück und schied somit auch als Präsident des Entsorgungsverbunds Süd aus. Das Präsidium wurde ab dem 16. November 2009 vom Vizepräsidenten Simon Buner, Gemeinderat Mels, interimistisch übernommen.

Der Entsorgungsverbund Süd dankt allen Partnern und der Bevölkerung der Mitgliedsgemeinden für die gute und angenehme Zusammenarbeit während des letzten Jahres.

Simon Buner
Präsident ad interim

Annika Weber
Geschäftsführerin

Buchs, 12. Mai 2010